
週次報告、MTGとりまとめ（2017/10/16） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（10/20） 

 

ken_ini> こんばんは 

kikyouya> こんばんわ 

h_miko> ばんわー 

yuuitirou528) こんばんわ 

kikyouya> 九州勢は台風に気を付けて・・・というか、まずは秋雨前線がコワい・・・ 

sizuya> こんばんわ 

sizuya> ごめんなさい。おそくなりました。 

sizuya> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=2053 

sizuya> ↑週次報告です。 追加報告あれば掲示板またはこちらにお願いいたします。 

sizuya> 本日議題の設定ありませんので 0時まで雑談とします。 

sizuya> よろしくお願いします(以上 

kikyouya> とりあえず、クドわふたーはなかなか進んでません・・・それでもわかったこと

はある。 

sizuya> 小さいは正義(違 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です． 

 

以前お伝えした通り，21日（土）に開催される研究

会で SOMESATのことを発表させていただきます． 

発表内容について広報了承済です． 

 

よろしくお願いいたします． 

 

http://rcsp.main.jp/mc/profile1.html 

 

kikyouya ・推力計、ちょっと問題が・・・ふたつばかり対策

が考えられるので、お天気次第ですが週末にやって

みるつもり。 

・広帯域（といっても周波数比で１．５倍ぐらいま

で）の実験もかねて手持ちの IC をいじくりまわし

ています。 

 



kikyouya> クドリャフカの愛称は「リャーチカ」でした。 

n_yosihisa> 小さいは正義 

kikyouya> まー１．４５ｍサイズのを作りたくなってるのも事実＜をい 

sizuya> (メモ_φ(・_・ 

sizuya> 水ロケット射場第 2候補地を保有する会社に利用できないか問い合わせてます。 

hem> 遅くなりました 

ken_ini> Irisさん．研究成果の公開前に連絡して欲しいとお伝え頂いておりますが，メー

ルアドレスをお教えいただいていないので，こちらからメールアドレスをご入力願います． 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf3c-

HjaR6ycGQ_ovV5O7wO_8WsYQmY_McXZ6SkqctXSLNEuw/viewform 

hem> 業務連絡：任意団体→法人会費 10月分振り込み完了です（後で掲示板にも書きます） 

n_yosihisa> 小さいは正義って水ロケの電装とか cansat の話であって(ry 

sizuya> 先方の担当者さんより連絡あり、「何してる団体かよくわからないのでことでした

ので、会社に来て説明してほしい」とのことでしたので日程調整して説明に伺う予定です。 

sizuya> sizuya 先方の担当者さんより連絡あり、「何してる団体かよくわからないので会社

に来て説明してほしい」とのことでしたので日程調整して説明に伺う予定です。 

sizuya> 誤記修正 

ken_ini> お疲れ様です． 

sizuya> 振込ありがとうございます 

hem> お疲れ様です。第２候補地って、前話に出た三重のあたりですか 

sizuya> いえ、大阪です 

hem> ほぅ。近間で調達めでたい 

sizuya> 大阪北部の兵庫県と京都府の境目で、ラボから車で 1時間強です 

yuuitirou528) 「何してる団体かよくわからないので会社に来て説明してほしい」ｗｗｗ 

hem> 能勢ですか 

sizuya> です 

sizuya> あ、そうだ みこさーん 

hem> 能勢の文字はこの前ロケットさんの twiterで見覚えが。ふむふむ 

sizuya> 【業務連絡】h_miko さーん 

h_miko> はいな 

sizuya> ぶっちゃけそこのこと>hemさん 

sizuya> 下仁田の土地借用の件ですけど 

Iris> 帰宅しました メールは入力しておきます＞sizuyaさん 

hem> あらそなの。 

sizuya> 僕じゃないよ。irisさん 

ken_ini> sizuyaさんじゃなくて私ですね w＞Irisさん 



ken_ini> よろしくお願いします． 

Iris> あぁ、ログつながってないから間違えましたすいません 

sizuya> よしひさが年末ごろ使いたいとのことなので手続き進めたいです 

sizuya> >下仁田 

KFA> 葱（突っ込みたかった 

hem> （確かに何してる団体なんだろう・・・・一番やってるのは IRCと支払い） 

h_miko> まぁ親戚間のネゴだけなんで、事務手続き見たいな事はあんまり無いですが。。。 

h_miko> 日程とか人数？位が判れば伝えるだけで後は自由に出来ますよ（11 月の収穫終っ

てればふりーだむ 

sizuya> それで済むようなら何よりです...すみませんがお願いします。 

sizuya> 人数とか日程は追ってよしひさから連絡するようにします 

n_yosihisa> 使う可能性がある日程は 12月 29～１月１日の 4日間です 

h_miko> 了解です。（ko1g112gのメルアドか、ほぼ ROM 専の twitterIDへ連絡頂くか MTGで

貰えれば OKです 

sizuya> ただし夜間は除きます 

n_yosihisa> ※開発が間に合った場合 

h_miko> コミケと被ってるので自分居ないと思うのがちょぃネック・・・かな？ 主に辿り

着けるかどうかでｗ 

yayoi> こんばんわ．（めっちゃ寝てました．そして終わり掛け…） 

hem> こんばんは 

Iris> こんばんわ 

yuuitirou528) こんばんわ 

sizuya> こんばんは 

kikyouya> そろそろ失礼します～。おつかれさまでした＆おやすみなさい（挨拶不要） 

ken_ini> 私もそろそろ失礼します．お疲れ様です． 

 

 


